



## Mercredi 2 décembre : les entrainements de la section GOLF reprennent!

publié le 01/12/2020



Tous les élèves golfeurs reprendront leurs entrainements de section golf à partir de mercredi 2 décembre aux horaires habituelles.

Les conditions sont que les élèves resteront masqués tout le temps de transport et de pratique. Chaque élève a son matériel indépendamment des autres. Et la pratique reste en extérieure avec les distanciations réglementaires.

Merci de prévoir votre paire de chaussures pour le golf dans un sac ou poche. Nous reprendrons l'appel des présences.

Il y aura donc entrainements les mercredis et vendredis comme d'habitude.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.